

„Team Nußdorf“ puzzelt sich zum Sieg

Insgesamt 10.000 Euro für gemeinnützige Zwecke ausgeschüttet

Traunreut – Erstmals nach vier Jahren Coronapause lud der regionale Radiosender BAYERNWELLE wieder zum Puzzle-Wettstreit ins K1 nach Traunreut ein. Bei der neunten Auflage des „BAYERNWELLE Puzzle Day“ wurden insgesamt 10.000 Euro für gemeinnützige Zwecke in den jeweiligen Gemeinden ausgespielt. Den Sieg holte sich in souveräner Manier das Team aus Nußdorf im Chiemgau.

Insgesamt 33 Städte oder Gemeinden nahmen jeweils mit einem Fünfer-Team am „Puzzle Day“ teil. Sie kamen aus dem gesamten Sendegebiet der BAYERNWELLE: von Schneizlreuth bis Seon, von Laufen bis Inzell, von Obing bis Anger. Es galt auch in diesem Jahr wieder, ein 1.000-teiliges Puzzle möglichst schnell zusammenzusetzen. Für die schnellsten elf Teams gab es Geldpreise. Dieses Geld können die Teams einsetzen, wie sie wollen – für einen beliebigen gemeinnützigen Zweck im Ort: von Instrumenten für die Musikkapelle bis hin zu Spielgeräten für den Kindergarten oder einen Ausflug für eine Jugendgruppe.

Schnell zeigte sich, dass das Fünfer-Team aus Nußdorf am besten mit dem Motiv und der Situation klar kam. Ramona Mayer, Laura Rachel, Lena Wimmer sowie Christina und Maria Niederbuchner hatten bereits vor dem „Puzzle Day“ gemeinsam geübt. Sie setzten die 1.000 Teile in einer beeindruckenden Zeit von 1 Stunde 11 Minuten und 8 Sekunden zusammen. Damit sicherten sie sich Platz 1 und 3.000 Euro. Den zweiten Platz belegte das Team aus Eggstätt (dotiert mit 2.000 Euro), Platz 3 ging an Ainring (1.000 Euro). Über jeweils 500 Euro durften sich die Teams auf den folgenden Plätzen freuen: Traunreut (4.), Surberg (5.), Pittenhart (6.), Freilassing (7.), Traunstein (8.), Laufen (9.), Vachendorf (10.) und Wonneberg (11.). Sie alle hatten das Puzzle in deutlich weniger als zwei Stunden zusammengesetzt.

Gestiftet wird das Geld von der Volksbank-Raiffeisenbank Oberbayern Südost, der Brückner Group aus Siegsdorf und der Innova Vital GmbH aus Grassau.

Nach der erfreulich großen Beteiligung soll es den „BAYERNWELLE Puzzle Day“ voraussichtlich auch 2024 wieder geben. Der Termin steht noch nicht fest, wird aber frühzeitig bekanntgegeben.